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CORREIO SUL Paleta Atlântida ativa 
economia no litoral do RS

Por Leonardo Maia/Setur

O governador Eduardo Leite 
participou, neste sábado (27/1), 
do Paleta Atlântida, em Xangri-
-Lá, no Litoral Norte. O evento, 
que chega à sua sétima edição, é 
considerado um dos principais do 
segmento de turismo gastronômi-
co do Estado e reuniu centenas de 
assadores de carne ao longo de três 
quilômetros de orla. O governa-
dor disse que o evento é, além de 
uma celebração da culinária típi-
ca do Estado, uma oportunidade 
para a divulgação do Rio Grande 
do Sul como destino turístico. 
Temos muito orgulho do nosso 
churrasco. É o melhor, não tenho 
dúvida. E um evento como o Pa-
leta Atlântida mostra a dimensão 
dessa tradição gaúcha, reunindo 
tantas pessoas nessa praia, com di-
versão e tranquilidade. É também 
uma oportunidade para divulgar 
as ações que estamos empreen-
dendo na área do turismo. Nos 
últimos anos, colocamos muito 
fôlego em parcerias com os muni-
cípios, para qualificar as estruturas 
nessa área, e agora vamos investir 
bastante na promoção do Estado 
como destino turístico”, afirmou o 
governador. 

Leite visitou o estande da Se-
cretaria de Turismo (Setur), pro-
vou diferentes cortes de churrasco 

e recebeu o carinho do público. 
As milhares de pessoas presentes 
no evento movimentaram a rede 
hoteleira e a economia local. Além 
do churrasco, a programação con-
tou com atrações culturais e ar-
tísticas. “O churrasco é uma das 
grandes tradições do povo gaúcho 
e símbolo da nossa cultura. Essa 
iniciativa contribui para reforçar o 
Rio Grande do Sul como destino 
turístico gastronômico, fomen-
tando a economia do Estado”, afir-
mou o vice-governador Gabriel 
Souza. A  Setur aproveitou a ativi-

dade para reforçar que o churras-
co é um patrimônio turístico. 

“O potencial turístico gera-
do pelo churrasco e a figura do 
gaúcho são fundamentais para 
a economia do nosso Estado. 
Além da cadeia agropecuária, 
os empregos gerados pelas em-
presas com atividades turísticas 
sustentam milhares de famílias 
do nosso Rio Grande”, lembrou 
o secretário em exercício de Tu-
rismo, Luiz Fernando Rodri-
guez Júnior.

Um pouco da história
O que hoje é o Paleta Atlân-

tida começou em 1° de janeiro 
de 2017 com um churrasco fa-
miliar, motivado pelo desafio 
de escolher a melhor paleta de 
ovelha à beira-mar. Em 2018, 
após a disputa se popularizar, 
surgiram os primeiros patro-
cinadores e o encontro foi 
crescendo. Nos anos seguintes 
vieram palcos, a competição 
cresceu e houve o primeiro 
campeão. Em 2019, surgiram 
mais apoiadores.

O evento é realizado ao longo de 3 km da orla de Xangri-Lá
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Governador Eduardo Leite prestigiou o evento e degustou diferentes cortes de carne

Novo prédio para 
UBSF Parque Joinville

Mais uma região de Joinville 
vai ganhar uma Unidade Básica 
de Saúde da Família (UBSF) 
totalmente nova. Na última 
sexta-feira (26), em uma ceri-
mônia prestigiada pela comu-
nidade do bairro Aventureiro, 
a Prefeitura de Joinville, por 
meio da Secretaria da Saúde, 
autorizou o início das obras 
para construir a UBSF Parque 
Joinville.

O espaço terá mais de 720 
m² e vai contar com estrutura 
física para até cinco equipes de 
Saúde da Família, consultórios 
odontológicos, recepção, duas 
salas de espera, sala de vacinas, 
acolhimento, triagem, dispen-
sação de medicamentos, sala de 
procedimentos, sala de curati-
vos, sala de agentes comunitá-
rios de saúde, sala de reuniões 
de grupo e outros ambientes 
de apoio como esterilização de 
materiais, copa, sanitários pú-
blicos e de funcionários, entre 
outros.

“Mais uma unidade sendo 
construída! A gente vai demo-

lir a atual, que é pequena, e 
vamos construir uma nova to-
talmente reorganizada. Então, 
com certeza, os moradores do 
Aventureiro terão um atendi-
mento ainda melhor na aten-
ção primária”, afirma o prefeito 
Adriano Silva.

Serão investidos na obra 
R$ 2.933.872,39, sendo R$ 1 
milhão de emenda parlamen-
tar do então deputado federal 
Rodrigo Coelho e outros R$ 
1.933.872,39 recursos próprios 
da Prefeitura de Joinville. A 
empresa responsável pela obra é 
a PJ Construções Ltda.

“Além de uma unidade 
linda, maior, preparada para 
atender melhor a nossa po-
pulação, ela está sendo pla-
nejada para ter uma equipe 
de estratégia de Saúde da 
Família a mais do que temos 
hoje. Outro diferencial é que 
hoje nós temos um dentista e 
o novo espaço está planejado 
para até três profissionais”, 
explica a secretária de Saúde 
Tânia Eberhardt.

Ratinho Junior entrega 
7 ambulâncias

O Governo do Estado entre-
gou sete ambulâncias, entre bá-
sicas e avançadas, destinadas aos 
municípios do Cisnorpi. A inicia-
tiva visa fortalecer o atendimento 
de urgência e emergência de Jaca-
rezinho, Ibaiti, Santo Antônio da 
Platina, Siqueira Campos, Cam-
bará, Joaquim Távora e Santana 
do Itararé. Com investimento 
unitário de aproximadamente R$ 
300 mil, as ambulâncias integra-
rão o Samu destes municípios e 
devem garantir atendimento ágil 
em situações de emergência, pro-
porcionando maior segurança e 

cuidado aos cidadãos dessas loca-
lidades. 

No evento de entrega, reali-
zado em Jacarezinho, o secretário 
estadual da Saúde, Beto Preto, 
disse que a orientação do gover-
nador Ratinho Junior é para que 
o tratamento aos municípios seja 
feito de maneira igualitária. “Seja 
por meio de prédios novos para a 
estrutura da saúde, reformas, am-
pliação de serviços ou expansão da 
frota de veículos, todas as nossas 
ações são tomadas considerando 
o melhor cenário possível para os 
paranaenses”, destacou.
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Goveno do Paraná entrega novos veículos para o SAMU

Com o propósito de promo-
ver a integração dos gestores da 
rede municipal, assim como com-
partilhar conhecimentos rele-
vantes, a Secretaria Municipal de 
Educação (SME) promove uma 
atividade de formação para esse 
público na segunda (29) e terça-
-feira (30). Realizada no auditório 
da Igreja do Evangelho Quadran-
gular (Avenida Maringá, 2.250), 
a ação será conduzida das 8h às 
12h e das 13h às 17h, em ambos 
os dias. Estarão presentes cerca de 
500 participantes, entre direto-
res e coordenadores pedagógicos 
das escolas, Centros Municipais 
de Educação Infantil (CMEIs) 
e Centros de Educação Infantil 
(CEIs) conveniados, assim como 
alguns outros servidores da SME.

A Prefeitura de Londrina co-
meçou a modernizar a iluminação 
do estacionamento externo e da 
rampa de acesso ao Estádio Muni-
cipal Jacy Scaff, o Estádio do Café, 
localizado na zona norte. A Lon-
drina Iluminação (LI) já começou 
a colocar 43 unidades de LED, 
inclusive nos 12 superpostes exis-
tentes naquele complexo espor-
tivo, num trabalho que deve ser 
concluído até o começo de feve-
reiro. Segundo o diretor de Ope-
rações da companhia, Alexander 
Farias Fermino, o modelo de lu-
minárias utilizado é de melhor efi-
ciência se comparado com o atual. 
“Com isso, será possível oferecer a 
melhor qualidade em iluminação 
para os torcedores e demais usuá-
rios do Café”, destacou.

A Secretaria de Estado da As-
sistência Social, Mulher e Família 
(SAS), por meio da Coordenado-
ra Estadual de Segurança Alimen-
tar e Nutricional de Santa Catari-
na, encerrou nesta sexta-feira, 26, 
a agenda de atendimentos dos 
municípios para orientar sobre o 
novo edital do Programa de Aqui-
sição de Alimentos (PAA) que 
vai destinar R$ 10 milhões para 
a compras da agricultura familiar 
que vão beneficiar toda a rede so-
cioassistencial. Além das reuniões 
com horários agendados, toda a 
equipe também realiza atendi-
mentos pelo whats e por telefone 
para garantir que o maior número 
de cidades se inscrevam. O prazo 
para os municípios se habilitarem 
é 7 de fevereiro. 

A 4ª companhia do 8º do Ba-
talhão de Polícia Militar (BPM) 
está auxiliando o município de 
Itapoá na retirada de pessoas em 
locais de risco devido às fortes 
chuvas dos últimos dias. Por cau-
sa da condição do tempo, com-
binada com a maré alta, a cidade 
tem sofrido com enchentes e há 
vários pontos de alagamento. Na 
tarde desta quinta-feira, 25, uma 
equipe do 1º Batalhão de Pronta 
Resposta (BPR) deslocou para a 
cidade com um caminhão e uma 
embarcação para auxiliarem na 
retirada das pessoas dos locais 
atingidos. Como havia previsão 
de maré alta durante a madruga-
da, os policiais continuaram na 
cidade para prestarem apoio aos 
desabrigados.
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A Polícia Civil do Paraná 
(PCPR) orienta a quem 
perdeu ou extraviou a pla-
ca do veículo que registre 
boletim de ocorrência pela 
internet, caso isso tenha 
ocorrido dentro dos limites 
do estado. Durante essa 
época do ano, com chuvas 
intensas e alagamentos, 
aumenta a possibilidade 
deste tipo de ocorrência. Ao 
notar a ausência da placa, é 
importante que o proprie-
tário registre a ocorrência, 
desta forma evita proble-
mas com a apropriação e 
uso indevido por terceiros. 
De acordo com o dele-

gado e coordenador do 
Verão Maior Paraná pela 
PCPR, Fábio Amaro, com 
o registro boletim de 
ocorrências, em caso de 
localização da placa seja 
possível realizar a restitui-
ção. “É importante que a 
pessoa registre boletim 
de ocorrência de extravio 
de placa. Até para que a 
gente possa, caso a popu-
lação nos leve os objetos, 
restituir a placa para que 
então os ofendidos não 
tenham aquele dificulta-
dor de ir ao despachante 
para refazer a placa”, diz 
Amaro.

Sob orientação da Secreta-
ria de Estado da Saúde, pro-
fissionais contratados pelo 
Governo do Paraná para 
trabalhar na temporada de 
verão realizaram, no sábado 
(27), ações de conscientiza-
ção e combate a dengue, 
em Matinhos, Pontal do 
Paraná e Guaratuba. Cerca 
de 300 pessoas estiveram 
envolvidas na atividade.

O prefeito em exercício, 
Eduardo Pimentel, e a 
secretária municipal do 
Meio Ambiente, Marilza 
Dias, assinaram ordens de 
serviço para as obras de 
revitalização da Praça Al-
fredo Andersen e da Praça 
da Ucrânia, em Curitiba, 
com previsão de entrega 
de ambos os espaços pú-
blicos ainda em 2024.

A prefeita Elizabeth Sch-
midt (PG) e os secretários 
de Infraestrutura e Plane-
jamento, Luiz Henrique 
Honesko, e de Meio Am-
biente, Sandro Bandeira se 
reuniram para definir ações 
no Lago de Olarias. Foram 
discutidas medidas envol-
vendo a dragagem do lago 
e a realização de análises de 
qualidade da água.

O governador Jorginho 
Mello recebeu represen-
tantes da Amfri, que apre-
sentaram o projeto de mo-
bilidade para a região, o 
Promob, e pediram apoio 
do Governo do Estado. “É 
um projeto arrojado, mo-
derno que vai mudar a his-
tória da região litorânea de 
Santa Catarina”, explicou o 
governador Jorginho Mello.

A partir de segunda-feira 
(29/1), o Procon de Joinvil-
le vai ampliar o horário de 
atendimento ao público. O 
serviço vai funcionar das 8h 
às 18h, com distribuição de 
senhas até 17h. Antes, o ser-
viço iniciava às 9h. O aten-
dimento é por ordem de 
chegada, sem necessidade 
de agendamento prévio e 
ocorre de segunda a sexta.

A Secretaria Municipal da 
Saúde de Caxias do Sul in-
formou a ampliação de lo-
cais para aplicação da va-
cina contra covid-19 para 
crianças de seis meses a 
quatro anos, 11 meses e 29 
dias. A partir de 06/02 o 
imunizante para esse pú-
blico estará em disponível 
em todas as UBSs, exceto 
Esplanada.

A prefeita de Ponta Gros-
sa anunciou a abertura de 
novas licitações do Progra-
ma Asfalto Novo. O investi-
mento previsto é de mais 
de R$ 5 milhões. Os recur-
sos são provenientes de 
parceria entre o Município 
e Governo do Paraná, e se-
rão distribuídos em obras 
de pavimentação.

Em um esforço contínuo 
após os estragos causados 
pelas intensas chuvas que 
assolaram o município de 
Caxias do Sul nos últimos 
meses, a SMOSP finalizou 
a conclusão da limpeza do 
tanque de contenção loca-
lizado na Avenida Dr. Mário 
Lopes, no Loteamento Vic-
tório Trez, Bairro Nossa Se-
nhora do Rosário.

O prefeito de Guarapuava, 
Celso Góes, acompanha-
do do diretor-presidente 
da Companhia de SURG, 
Halmuth Brandtner, e da 
secretária de Obras do Mu-
nicípio, Jacqueline Satiko 
Tsuji, visitou a obra da nova 
ponte da Rua Ivo Petry, que 
conecta o Bairro Paz e Bem 
ao Bairro Vila Carli.

A Prefeitura de Curitiba 
inaugurou duas novas 
unidades dos Armazéns 
da Família. As cidades de 
Piraquara e Fazenda Rio 
Grande agora contam 
com estruturas moder-
nas, proporcionando aos 
moradores a oportunida-
de de adquirir produtos 
de qualidade a preços 
acessíveis.

Fabio Dias/EPR
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